

## Nachbericht Maiwanderung der Crumbacher GRÜNEN am 1. Mai 2024

Nachdem letztes Jahr die Teilnehmerzahl eher bescheiden war, konnten wir dieses Jahr bei herrlichem Wetter zahlreiche Mitwander\*innen begrüßen.

Start war um 13:00 Uhr am Rathaus Hof und es ging gemütlich, aber doch bergauf Richtung Alte Dorfschmiede und Rodensteinschule. Erste kleine Rast und Trinkpause war an der Baronsruh mit herrlichem Blick auf Crumbach.



Weiter ging es vorbei am Steinernen Tisch und dem Adolphssitz. An der Heils-Ruhe konnten wir mehr als 30 Drachenflieger am blauen Himmel über Güttersbach sehen. Am Ziel Hof Schleiersbach hatten wir uns den Kaffee und Kuchen verdient. In dem sehr schönen Ambiente wurden noch anregende Gespräche geführt. Die Heimwanderung wurde dann individuell gestaltet und der eine schaute noch beim „Denkmal“, der andere im Hexenhaus vorbei.

Ankündigen können wir bereits unser GRÜNES Picknick im Park Saroltastraße am 23. Juni 2024 mit Bewegungsspielen für Kinder und Erwachsene, einer Akrobatikgruppe sowie dem Spielmobil der Kinder und Jugendförderung des Odenwaldkreises. Bitte einplanen!

Volkmar Hofferberth /Sprecher der GRÜNEN Crumbacher